

# СОДЕРЖАНИЕ

---

---

**Номер 11, 2011**

---

---

О категории целеполагания в контексте конституционализма

*Н. М. Добрынин*

5

---

## **“КРУГЛЫЙ СТОЛ” ЖУРНАЛА “ГОСУДАРСТВО И ПРАВО”**

“Круглый стол”: «Обсуждение книги “Философия права” (Курс лекций. Учебн. пос. В 2-х т. / Отв. ред. М.Н. Марченко)»

*Н. В. Кроткова*

15

---

## **ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ**

Теория информационного права: базисные аспекты

*Д. А. Ловцов*

33

---

## **ГЛОБАЛИЗАЦИЯ, ГОСУДАРСТВО, ПРАВО**

Охранительная функция Российского государства в условиях глобализации

*Д. В. Пожарский*

42

---

## **РОССИЯ И ЕЕ СУБЪЕКТЫ**

Процедурный механизм совершенствования системы разграничения предметов ведения и полномочий (компетенции) между федеральными и региональными органами государственной власти в Российской Федерации: перспективы развития

*О. И. Пименова (Краснова), Е. А. Пименов*

49

---

## **НОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ В ПРАВЕ**

От финансового права – к экономическому праву

*Е. М. Ашмарина*

59

---

## **УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ**

Признаки понятия промежуточного судебного решения в уголовном процессе

*А. С. Червоткин*

68

---

## **ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ**

Преюдициальные запросы судебных органов государств-членов в Европейский суд справедливости – основной механизм взаимодействия органов правосудия государств – членов ЕС с органами правосудия ЕС

*Р. А. оглы Гурбанов*

76

---

## **ВЫДАЮЩИЕСЯ ЮРИСТЫ РОССИИ**

Видный ученый-административист и государствовед В.Ф. Дерюжинский (К 150-летию со дня рождения)

*К. С. Бельский*

85

---

## СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Становление основ правосудия в российской истории XVIII – начала XIX вв. <i>Н. Н. Ефремова</i>	95
Оккупационная доктрина в странах Балтии: содержательный и правовой аспекты <i>Р. Х. Симомян</i>	106

---

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Трансграничные газопроводы: национальный и международно-правовой аспекты <i>А. С. Лалетина</i>	115
---	-----

---

## НЕНАУЧНАЯ СТРАНИЧКА

К истории болезни Отечества (1989 – ...): воспоминания народного депутата СССР Виктора Александровича Цюрупы	120
--	-----

---

## КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Т.С. Масловская. Институт президентства в Республике Беларусь: теоретические и конституционные основы <i>В. Е. Чиркин</i>	125
--	-----

---

## ПЕРСОНАЛИИ

Лидия Константиновна Воронова. Страницы биографии	127
---	-----

---

---

---

Сдано в набор 15.08.2011 г.	Подписано в печать 13.10.2011 г.	Формат бумаги 60 × 88 <sup>1</sup> / <sub>8</sub>		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 19.3 тыс.	Уч.-изд.л. 15.9	Бум.л. 8.0
	Тираж 1169 экз.	Зак. 1811		

---

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.  
в Министерстве печати и информации Российской Федерации  
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

---

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90  
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН  
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

# CONTENTS

---

---

**Number 11, 2011**

---

---

On a category of aim logistics in a context of constitutionalism

*N. M. Dobrynin*

5

---

## **“ROUND TABLE” OF JOURNAL “STATE AND LAW”**

“Round Table”: «The consideration of the book “Philosophy of law” (Course of lectures. Text-book. In 2 vol. / Ed. by M.N. Marchenko)»

*N. V. Krotkova*

15

---

## **DISCUSSIONS AND DEBATES**

Theory of information law: basic aspects

*D. V. Lovtsov*

33

---

## **GLOBALIZATION, STATE, LAW**

Protective function of the Russian State in conditions of globalization

*D. V. Pozharskiy*

42

---

## **RUSSIA AND ITS SUBJECTS**

The procedural mechanism of improvement of the distribution of subjects of competence between federal and regional organ of state authority of the Russian Federation: perspectives for development

*O. I. Pimenova (Krasnova), E. A. Pimenov*

49

---

## **NEW PROBLEMS IN THE LAW**

From the financial law – to the economic law

*E. M. Ashmarina*

59

---

## **STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY**

Features of notion of intermediate judicial decision in criminal proceedings

*A. S. Chervotkin*

68

---

## **LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS**

Prejudicial inquiries of judicial organs of member states in the European court of justice – the basic mechanism of interaction of bodies of justice of EU member states with organs of justice of EU

*R. A. ogly Gurbanov*

76

---

## **OUTSTANDING JURISTS OF RUSSIA**

Prominent scientist-administrativist and specialist on state law V.F. Deryuzhinskiy (To the 150-anniversary from the birthday)

*K. S. Bel'skiy*

85

---

## **PAGES OF HISTORY**

Formation of bases of justice in Russian history of XVIII – beginning of the XIX century <i>N. N. Efremova</i>	95
Occupation doctrine in the Baltics: a substantive and legal aspects <i>R. Kh. Simonyan</i>	106

---

## **SCIENTIFIC REPORTS**

Cross-border gas pipelines: national and international law aspects <i>A. S. Laletina</i>	115
---	-----

---

## **UNSCIENTIFIC PAGE**

To the history of the disease of the fatherland (1989 –...): the recollection of the People's deputy of the USSR Victora Alexandrovich Tsyurupy	120
--	-----

---

## **CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY**

T.S. Maslovskaya. Institute of presidency in the republic of Belarus': theoretical and constitutional bases <i>V. E. Chirkin</i>	125
---	-----

---

## **PERSONALIA**

Lidiya Konstantinovna Voronova. Pages of biography	127
--	-----

---

---